



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 25 avril 2014

Nominations à La Banque Postale

Florence Lustman est nommée Directeur financier de La Banque Postale. Membre du Comité Exécutif de la Banque depuis 2012, elle intègre désormais le Comité Opérationnel.

Florence Lustman était depuis 2012 Inspecteur général de La Banque Postale.

Didier Brune est nommé Directeur de la stratégie et du développement de La Banque Postale. A ce titre, il intègre le Comité Exécutif.

Didier Brune occupait jusqu'alors le poste de Directeur de la régulation européenne et nationale du Groupe La Poste.

En remplacement de Florence Lustman, **Christophe Van de Walle est nommé Inspecteur général de La Banque Postale.** A ce titre, il intègre le Comité Exécutif.

Depuis juillet 2013, Christophe Van de Walle était Directeur général de La Banque Postale Collectivités Locales et Directeur du développement de la Direction des entreprises et du développement des territoires de La Banque Postale.

Biographies

Florence Lustman, 53 ans, ancienne élève de l'école Polytechnique, est diplômée de l'Institut d'études politiques de Paris, membre de l'Institut des actuaires français et Inspecteur général des finances. Elle débute sa carrière en 1985 en tant que Commissaire contrôleur des assurances à la Commission de contrôle des assurances (devenue l'ACP¹ depuis) dont elle est nommée Secrétaire générale en 2000. En 2004, elle devient Commissaire contrôleur général des assurances, puis Chef du corps de contrôle des assurances en 2006. En 2008, Florence Lustman est chargée du pilotage interministériel du plan Alzheimer en France et de son rayonnement à l'international.

Très active dans les instances européennes et internationales liées à la régulation, aux normes comptables et à l'actuariat, Florence Lustman est en particulier Membre fondateur du CEIOPS² (l'EIOPA³ depuis 2011). Elle a été également Membre du comité exécutif de l'IAIS⁴ entre 2006 et 2007. Depuis décembre 2012, Florence Lustman était Inspecteur général de La Banque Postale et membre du Comité exécutif.

Didier Brune, 57 ans, diplômé d'HEC, a exercé la plus grande partie de sa carrière à La Poste. Il a notamment contribué aux travaux sur la transformation de l'administration des PTT en deux entreprises publiques La Poste et France Télécom en 1990. De 1991 à 1993, il est responsable du contrôle de gestion du Groupe la Poste avant de devenir en 1994 directeur des opérations et de l'international chez Chronopost. En 1998, il est nommé Directeur Finances et Stratégie de la branche courrier du groupe. En 2003, il devient Directeur de la Stratégie du groupe La Poste. Il a, à ce titre, participé activement à la création de La Banque Postale puis à la transformation de La Poste en Société Anonyme et à l'ouverture de son capital à la Caisse des Dépôts. Depuis 2010, Didier Brune était Directeur de la régulation européenne et nationale du Groupe La Poste. Il était également membre du Conseil de Surveillance de La Banque Postale depuis sa création en 2006.

¹ ACP : Autorité de contrôle prudentiel

² CEIOPS : Committee of European Insurance and Occupational Pensions Supervisors

³ EIOPA : European Insurance and Occupational Pensions Authority

⁴ IAIS : Association internationale des contrôleurs d'assurance

Christophe Van de Walle, 47 ans, est diplômé de l'ESCP et titulaire du Diplôme d'Etudes Supérieures Comptables et Financières. Il débute sa carrière en 1991 chez Deloitte & Touche en tant que responsable de l'audit légal d'établissements de crédits, institutions financières et holdings financiers de groupes industriels ou commerciaux. Il rejoint ensuite la Caisse Nationale des Caisses d'Epargne où il exerce la fonction de Directeur Adjoint du Contrôle de Gestion Groupe, Responsable du pilotage financier du Groupe de 2000 à 2005. En décembre 2005, Christophe Van de Walle devient Directeur du contrôle financier, à la Direction financière du groupe La Poste. En février 2012, Christophe Van de Walle rejoint La Banque Postale pour prendre la direction du projet financement local, puis la direction du secteur public local de La Banque Postale. Depuis juillet 2013, il était Directeur général de La Banque Postale Collectivités Locales et Directeur du développement de la Direction des entreprises et du développement des territoires

* *
*

A propos de La Banque Postale (www.labanquepostale.fr)

La Banque Postale, filiale du groupe La Poste est présente sur les marchés de la banque de détail, de l'assurance et de la gestion d'actifs. Banque et citoyenne, elle accompagne ses clients dans une relation bancaire durable avec une gamme complète de produits et services accessibles, à un tarif raisonnable. Banque de proximité et de service public, La Banque Postale répond aux besoins de tous : particuliers, entreprises, professionnels et secteur public local. Elle est au service de ses clients à travers le réseau des bureaux de poste, sur Internet et par téléphone dans une relation totalement multicanal.

La Banque Postale, c'est :

- 5, 539 milliards d'euros de PNB
- 10,7 millions de clients actifs
- 446 000 clients Entreprises et Associations
- 3 000 collectivités locales clientes
- Plus de 7 millions de cartes bancaires
- 17 000 points de contact

Chiffres à fin 2013

Contacts presse :

Presse écrite

David Lhôte
01.55.44.22.42
david.lhote@laposte.fr

Marie Paumier
01.55.44.22.38
marie.paumier@laposte.fr